

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2025-05-20

Sitzungsleitung: Tim Schubert, Protokollführung: Eric Mamitzsch

Tagesordnung		6 Veranstaltungen	4
1 Begrüßung und Formalia	1	6.1 BBQeer 17.06.25	4
2 E-Mails	1	6.2 Bierpongturnier 04.06.25	4
2.1 Tutoring	1	6.3 Spieleabend 22.05.25	4
2.2 StuKon 2025	2	6.4 Uni Tag 24.05.25	4
2.3 Periodenproduktspender	2	6.5 Spieleabend 25.06.	4
2.4 Klausuranfrage	2	6.6 LNdW 20.06.	4
2.5 Neuer Drucker	2	6.7 Crime Campus	4
3 Berichte	2	7 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-	
3.1 Kreativabend mit Physik	2	nisteriums	5
3.2 UFaTa 2025	2	8 Angelegenheiten des Finanzministe-	
3.3 ANTI*-Abend mit Physik	3	riums	5
3.4 Magic Abend 16.05.	3	9 Sonstiges	5
3.5 Wissensbewahrung	3	9.1 Neuer Kalender	5
4 KoMa 18-22.06	3	9.2 Bürogeruch	5
5 ESE	3	10 Feedback	5
		A Anhang: Kalkulation 1: 92. KoMa . .	6

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Eric Mamitzsch, Johann Kretzschmar (Ab TOP 4), Laura Seidel, Luise Just, Marie-Therese Heller, Tim Ole Schubert

Ruhende Mandate: Max Kempf

Gäste: α -ka, Versand

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 6 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2025-05-06 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2025-05-13 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2. E-Mails

2.1. Tutoring

Auch in diesem Semester sind wir vom TUTORING-Team wieder mit einem vielfältigen Programm am Start:

Von praxisnahen Workshops über individuelle Beratungen bis hin zu Austauschformaten ist alles dabei, um Tutor:innen bestmöglich zu unterstützen – fachübergreifend und hybrid.

Das Angebot wird beworben.

2.2. StuKon 2025

StuKon 2025 – Sei dabei in Heidelberg!

Lust auf spannende Vorträge, Workshops und Networking mit Gleichgesinnten? Die DMV-Studierendenkonferenz 2025 in Heidelberg bietet dir die perfekte Gelegenheit, deine mathematischen Interessen zu vertiefen und mit anderen ins Gespräch zu kommen.

Wann? 28-30 Juli 2025

Wo? Mathematikon Heidelberg Wer? Alle Studierenden der Mathematik – von Bachelor bis Master Wird einmal beworben.

2.3. Periodenproduktspender

Eric fragt mal nach einem zeitlichen Rahmen für die Antwort.

2.4. Klausuranfrage

Eric kümmert sich.

2.5. Neuer Drucker

Der neue Drucker steht jetzt bei Frau Kluge.

3. Berichte

3.1. Kreativabend mit Physik

Berichtend: Eric

Es waren 10-15 Personen da (ausgeschlossen von FSR-Menschen). Ca. 23:30 war es vorbei. Die Physik ist noch bis 0 Uhr geblieben. Es wurden viele gesunde Snacks geholt, wie Möhre, Apfel, Gurke und Hummus, genauso wie auch Chips und Gummibärchen. Es wurde alles gut angenommen. Die Materialien der Physik wurden gut genutzt. Bei uns ging es bis jetzt bei eigenen Spieleabend immer ums Häkeln und Stricken. Bei diesem wurde auch sehr viel gemalt und gebastelt, sowie colagiert. Es wird auch eine Person gesucht die sich mit Klöppeln auskennt.

3.2. UFaTa 2025

Berichtend: Eric, Franzi Am Wochenende vom 09.05. bis zum 11.05.25 waren Eric und Franzi für den FSR Mathe auf der Uniweiten Fachschaftentagung. Es ging nach Zethau. Es gab einige Workshops/ Arbeitskreise zu verschiedenen Themen: Qualitätsmanagement, FSR Interne Orga (von Franzi), Rethorik, Projektfinanzierung, Gemeinsame Projekte, Senat (aus dem letzten Jahr von Franzi), Hochschulgruppen, Vernetzung und Awareness. Außerdem gab es auch andere Formate zum informellen Kennenlernen untereinander, z.B. durch ein Quiz oder eine Nachtwanderung.

Wichtige Ergebnisse der Vernetzung:

- Es soll ein Wahl-O-Mat für HSG und ehrenamtliche Tätigkeiten an der Uni entstehen. Bei Interesse an Moritz Schulz (Referent Struktur) wenden.
- Es werden weitere Awareness Schulungen durch den StuRa stattfinden. Material vom Awarenessworkshop: (QR-Code) <https://datashare.tu-dresden.de/s/ymbnT877WSDyFt4>
- Es wird sich ein Kreativabend mit FSR Verkehr, FSR Physik und FSR Hydro gemeinsam gewünscht.

- Es kam heraus, dass die (Sitzungs-)Kultur in einigen FSRen nicht so toll ist. Dafür wird überlegt den Workshop Strukturelle Diskriminierung in Gremiensitzungen zu wiederholen oder etwas ähnliches zu veranstalten.
- Es werden interessierte Menschen für die Orga der nächsten UFaTa gesucht.
- Franzi hat Aaron (Verkehr) geheiratet.

3.3. ANTI*-Abend mit Physik

Berichtend: Eric

Es war ein wirklich toller Abend. Vielen Dank an die Physik, welche so viel Orga dafür gemacht hat. Es waren 9 Leute da und es wurde über ein paar anderen Menschen geredet, die an der Veranstaltung auch Interesse haben. Für das nächste mal wird sich überlegt das Akronym zu ändern oder ein bisschen anders Werbung zu machen um die Zielgruppe der Veranstaltung genauer zu umfassen.

3.4. Magic Abend 16.05.

Berichtend: Johann

War ganz erfolgreich. Es gab 2 neue Leute.

3.5. Wissensbewahrung

Berichtend: Franzi

Wir basteln gerade an einer neuen Struktur für das Wiki. Das nächste Treffen ist Donnerstag. Falls jemand Ideen hat, was im Wiki aufgenommen werden soll, meldet euch bei Tim, Eric oder Franzi.

4. KoMa 18-22.06

Zuständig: Eric

Finanzantrag

H25-F01

Antragsteller Eric

Antragstext Der FSR möge beschließen, für Teilnahmebeitrag KoMa einen Finanzrahmen in Höhe von **100 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. ESE

Zuständig: Eric, Tim

Zur Raumbuchung gibt es nun eine Excel-Tabelle. Eric kümmert sich um die Tabelle. Vorher sollte sich eine zeitliche Planung der Events überlegt werden. Wir haben auch Mails zu Beutelinhalten bekommen. Das möchten wir gerne alles. Marie und Luise kümmern sich als Firmenkontakte darum.

Für die Anfrage von Campusheld soll nur eine Fachschaft die Umfrage beantworten. Tim kümmert sich darum und tritt mit den anderen FSRen in Kontakt.

6. Veranstaltungen

85 6.1. BBQueer 17.06.25

Zuständig: Luise

Luise möchte sich bei TeilAuto anmelden. Fürs Einkaufen wäre ein Auto wichtig wegen der Größe des Einkaufs. Falls es eine andere Option ohne Auto gibt wird sie bevorzugt. Aber lieber man hat als man hätte. Frau Kluge hat auch Bollerwagen. Getränke holen wir aber nicht.

90 Es gibt auch einen Schichtplan. Luise schickt den in die Gruppe, bitte tragt euch ein.

6.2. Bierpongturnier 04.06.25

Zuständig: Miriam

Bis jetzt ist alles geplant. Eingekauft wird am Tag der Veranstaltung.

Es soll 1€/50ct eingenommen werden oder vielleicht ein kleiner Teilnahmebeitrag gemacht werden.

95 Die Orga bespricht sich noch. Abgelaufenes Bier steht zufällig im selben Raum.

6.3. Spieleabend 22.05.25

Zuständig: Eric, Franzi

Werbung ist draußen. Wir haben eine Sammlung an Präsentationen zusammengetragen in der Cloud hier. Am Donnerstag wird vor der Veranstaltung eingekauft. Eine Einkaufsliste existiert schon. Diese sollte mit ins Wiki. Da an dem Tag auch StuRa-Sitzung ist, an der Eric und Franzi teilnehmen, wäre es toll, wenn ab 17:50 für Eric eine Vertretung da wär und ab 19:00-20:30 Uhr für Franzi. Johann, Tim melden sich. Es wird nochmal genaueres im Chat abgesprochen.

6.4. Uni Tag 24.05.25

Zuständig: Tim

105 Es wird noch einmal auf möglichen AQUA-Punkte hingewiesen, die man für 100 Stunden dieser Arbeit bekommen kann. Schreibt euch gerne noch in die Liste ein.

6.5. Spieleabend 25.06.

Zuständig: Laura

Raumantrag wurde gestellt.

110 6.6. LNdW 20.06.

Zuständig: Tim

Es wird bald einen Schichtplan geben und einen Finanzantrag. Infos kommen die nächsten Wochen nach und nach. Marie schickt Tim eine Liste mit dem Einkauf des letzten Jahres.

6.7. Crime Campus

115 Zuständig: Eric

Morgen ist dies academicus. Wir haben eine Station beim Crime Campus. Diese Station muss von 12:00-16:30 betreut werden. Wenn sich hier noch jemand finden würde wäre das ganz toll. Wir bekommen auch kostenlose Getränke.

7. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

- 120 Es gibt nichts neues, dafür aber immer viel Werbung.
 Nächstes Mal soll ein Newsletter beschlossen werden. Es wird darauf hingewiesen, dass catchy
 Betreffe sich sehr gut machen.

8. Angelegenheiten des Finanzministeriums

Es gibt ein neues Formular für die Ausgabe von Barbeträgen.

125 9. Sonstiges

9.1. Neuer Kalender

Der Kalender soll später auch mit den Studis geteilt werden. funktioniert noch nicht und befindet
 sich bald in Matrix.

9.2. Bürogeruch

- 130 Das Büro riecht komisch. Eric bringt Räucherkerzen mit. Die Tradition der Sitzungs-Räucherkerze
 hat ihren Anfang gefunden...

10. Feedback

Danke an Tim für den Kuchen c:

- 135 Tim Schubert schließt die Sitzung um 19:00 Uhr.

Das Protokoll wurde am TODO bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
 Tim Schubert

Protokollführung

Dresden, den

.....
 Eric Mamitzsch

A. Anhang: Kalkulation 1: 92. KoMa

Geplante Ausgaben	
Teilnahmebeitrag (x4)	100.00€
Σ Ausgaben	100.00€
Geplante Einnahmen	
FSR	100.00€
Σ Einnahmen	100.00€

Tabelle 1: Kalkulation 92. KoMa